

Ressort: Auto/Motor

Volkswagen will selbstfahrendes Auto in fünf Jahren bringen

Wolfsburg, 16.06.2016, 18:59 Uhr

GDN - Spätestens in fünf Jahren soll es bei Volkswagen die ersten selbstfahrenden Autos geben. "Für mich ist das keine Vision mehr, das sind Fakten", sagte Johann Jungwirth, der neue Chief Digital Officer von Volkswagen, im Gespräch mit dem "Handelsblatt" (Freitagausgabe).

VW werde zu Anfang dafür einen Milliardenbetrag investieren müssen, könne das System dann aber für alle Konzernmarken nutzen. Jungwirth ist zuversichtlich, auch recht bald die Zustimmung der Zulassungsbehörden für selbstfahrende Autos zu bekommen. "Denn Drogen, Alkohol, Müdigkeit, Ablenkung, Schrecksekunden, all das spielt keine Rolle mehr", betonte Jungwirth. Mit Sensoren, Laser-Technik und Kameras seien selbstfahrende Autos am Ende sogar sicherer als ein Fahrzeug mit einem Menschen am Steuer. Für einen Konzern wie Volkswagen gebe es keine Alternative dazu, als sich der Digitalisierung zu öffnen. "Wir befinden uns mitten in einem tiefgreifenden Umbruch der Automobilindustrie", sagte Jungwirth. Dazu gehörten der Wechsel zum Elektroantrieb, das selbstfahrende Auto und als drittes der Übergang vom eigenen Auto zur Mobilität auf Abruf.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-74010/volkswagen-will-selbstfahrendes-auto-in-fuenf-jahren-bringen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com